



**Colegio Oficial  
de Farmacéuticos  
de Córdoba**

#### **NOTA DE PRENSA**

### **LOS FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA ESTRECHAN LAZOS DE COLABORACIÓN CON EL HOSPITAL LA ARRUZAF A PARA OFRECER UNA MEJOR PRESTACIÓN FARMACÉUTICA A LOS PACIENTES**

- **Se establecerán mejores canales de coordinación en la resolución de incidencias relacionadas con la prescripción y dispensación de medicamentos con el fin de garantizar la continuidad asistencial entre la farmacia del hospital y las farmacias comunitarias de la provincia de Córdoba**

**Córdoba, 24 de febrero de 2022.-** El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba y el Hospital La Arruzafa de la capital cordobesa han suscrito un convenio de colaboración con el que se pretende establecer canales de coordinación entre los profesionales que integran la farmacia comunitaria cordobesa y los de este centro sanitario con el objetivo de ofrecer la mejor atención a los usuarios del citado hospital. El acuerdo ha sido firmado por el director médico del Hospital La Arruzafa, Juan Manuel Laborda, y el presidente del Colegio de Farmacéuticos cordobés, Rafael Casaño.

De manera más concreta, con el convenio firmado se establecerán mejores canales de coordinación en la resolución de incidencias relacionadas con la prescripción y dispensación de medicamentos. Esta vía de comunicación también permitirá hacer un mejor seguimiento conjunto de los pacientes crónicos –por lo que general, también polimedicados– y, de este modo, garantizar la continuidad asistencial entre la farmacia del Hospital La Arruzafa y las farmacias comunitarias de la provincia de Córdoba.

De este modo, oficina de farmacias y este centro hospitalario compartirán información sobre posibles problemas de suministro, cambios en el catálogo de medicamentos que afectan a la prescripción o intervenciones para mejorar el uso racional del medicamento, así como alertas sanitarias, entre otros. La receta electrónica privada, y las posibilidades tecnológicas que ofrecen, constituirán el principal canal de comunicación entre todos los profesionales sanitarios que se beneficiarán de este acuerdo.

A fin de ofrecer la mejor atención posible a los pacientes y usuarios cordobeses, desde el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba también se han establecido líneas de colaboración similares con otros centros sanitarios del entorno, caso de la Clínica El Brillante, el Hospital de la Cruz Roja y el Hospital San Juan de Dios.

**Para información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel  
(605 603 382)**